
令和７年６月４日（水） 

令和７年度第１回学校関係者評価委員会を開催しました 

６月４日（水）に本校において、本年度第１回の学校関係者評価委員会を開催しまし

た。 

当日は、５名の学校評議員と津島高等学校・附属中学校の管理職５名で会を実施しまし

た。 

最初に川手校長から本校の現状をお伝えしました。４月から始まった附属中学校や高校

における国際探究科の状況などを説明しました。 

各委員の自己紹介の後、附属中学校の授業を参観しました。中学生の授業の様子を見

て、「皆さん、楽しみながらも

積極的に学習に励んでいます

ね。」など生徒の取組に対する

前向きな感想を多数いただきま

した。 

また、施設見学では、附属中

学校の校舎に学びにつながる工

夫がいくつも施されていること

を理解していただきました。た

だ、その反面、高校の施設の古

さを何とかする必要があるとい

うご指摘も受けました。 

その後、会議の場で全日制課

程、定時制課程、附属中学校か

ら本年度の目標などの説明をしました。 

最後に、学校評議員の皆様から学校へのご意見を頂戴しました。いただいたご意見は全

て本校への期待を感じるもので、今後学校側の課題として全職員に周知する予定です。 

年度末には第２回の学校関係者評価委員会が予定されています。それまでに今回いただ

いた課題やご意見に真摯に取り組み、本校をさらに魅力ある学校にしていきたいと思いま

す。ご参加いただいた学校評議員の皆様、貴重なご意見をいただき、ありがとうございま

した。 
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